

Media Cetak	Suara merdeka
Tanggal	10 Januari 2024
Wilayah	Kabupaten Kendal



Revitalisasi Los Pasar Sukorejo Diharapkan Tingkatkan Perekonomian Masyarakat

Halaman: 11

Revitalisasi Los Pasar Sukorejo Diharapkan Tingkatkan Perekonomian Masyarakat

KENDAL-Pasar merupakan pusat kegiatan perdagangan yang memegang peran penting bagi perputaran roda perekonomian masyarakat. Kondisi pasar yang baik akan memengaruhi tingkat transaksi perdagangan sehingga perputaran keuangan pun akan lebih baik lagi. Mengingat pentingnya peran pasar, maka Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kendal merasa perlu untuk terus memperbaiki kondisi pasar agar perekonomian masyarakat juga semakin baik.

Hal itu disampaikan Bupati Kendal Dico M Ganinduto saat meresmikan los Pasar Sukorejo yang baru saja selesai direvitalisasi sejak Akhir tahun 2023, Selasa (9/1). Selanjutnya lima unit los pasar di bagian tengah yang direvitalisasi tersebut akan diisi sebanyak 120 pedagang.

Saat peresmian itu Bupati Dico pun berpesan agar los pasar hasil revitalisasi itu dapat dijaga dengan baik, terutama soal kebersihan dan banguanannya, sehingga bisa bermanfaat lebih lama. Dico juga mengatakan, saat ini revitalisasi memang baru bisa dilakukan di bagian tengah. Namun ke depan, dia berharap dapat merevitalisasi keseluruhan Pasar Sukorejo tersebut secara bertahap.

"Saya ingin Pasar Sukorejo ini bukan hanya bagian tengahnya saja yang direvitalisasi tapi seluruh bagian pasar ini nanti kita harapkan dapat kita revitalisasi agar pasarnya lebih bagus lagi. Jika pasarnya lebih bagus nanti pasti antusiasme masyarakatnya juga akan lebih tinggi. Jadi, mudah-mudahan nanti bisa kita renovasi semua pasar yang ada di Kabupaten Kendal, khususnya Pasar Sukorejo ini," ujar Dico.

APBD Pemprov dan Pemkab

Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi, dan Usaha Kecil dan Menengah Toni Ari Wibowo menjelaskan, anggaran revitalisasi kelima los pasar tersebut diambil dari APBD Pemprov Jateng dan APBD Pemkab Kendal sebagai pendamping. "Kita ini menggunakan APBD Provinsi sebesar Rp 2 miliar dan APBD Pemkab Kendal dimanfaatkan untuk pendampingan, perencanaan, dan pengawasan. Los pasar ini terdiri atas lima unit, yaitu Unit M, N, O, P, dan Q yang semuanya akan diisi 120 pedagang," ujar Toni Ari Wibowo.

Revitalisasi pasar tersebut pun mendapat tanggapan positif dari para pedagang. Salah satu pedagang, Anna, menyatakan apa yang telah dilakukan itu dinilai sangat baik.

Untuk itu, pedagang sayur Pasar Sukorejo itu pun menyambut baik hasil revitalisasi tersebut lantaran bisa sekaligus menyelesaikan persoalan pembuangan air di pasar tersebut yang sebelumnya selalu jadi permasalahan. "Sekarang jadi lebih bagus. Dulu saluran pembuangan air ukurannya kecil, jadi kalau hujan pasti di sini sudah becek atau berlumpur. Akibatnya, pembeli juga sungkan untuk masuk ke los seni. Namun sekarang alhamdulillah sudah diperbaiki, dan saat hujan pun aman, tidak ada lagi genangan air di dalam pasar. Jadi, lebih bersih," papar Anna. (ned-22)